ACTA DE LA XXXI REUNION ORDINARIA DEL CONSEJO FEDERAL AGROPECUARIO. CIUDAD AUTONOMA DE BUENOS AIRES, 29 DE JUNIO DE 2017

El día 29 de junio de 2017, en la CIUDAD AUTÓNOMA DE BUENOS AIRES, inicia la XXXI Reunión Ordinaria del Consejo Federal Agropecuario, presidida por el Sr Ministro de Agroindustria Contador Ricardo Buryaile, y con la asistencia de los Sres. Ministros Provinciales, Autoridades de los organismos INTA, SENASA, INV, INASE, UCAR, Secretarios y Subsecretarios de Estado, según consta en Anexo I.

1. Palabras de bienvenida del Sr Ministro de Agroindustria Cdor. Ricardo Buryaile

El Señor Ministro Ricardo Buryaile agradece la presencia y les brinda una cordial bienvenida al Ministerio de Agroindustria. Agradece a las provincias que estén presentes. Hace referencia a la emergencia agropecuaria. Resalta la vocación de ayuda a las provincias, y aclara que si bien ha habido demoras en la instrumentación del FONDAGRO, ahora ya está en funcionamiento y será una herramienta importante.

Reflexiona sobre amenaza que implica la crisis de la fiebre aftosa en la región latinoamericana y las implicancias que ello podría implicar para nuestra producción nacional. Propone trabajar este punto desde el CFA, haciendo hincapié en la prevención y fortalecer los controles. En consecuencia entiende la conveniencia de mantener la vacunación en las regiones que son libres con vacunación. En este sentido, vincula el tema con la importancia que para la producción nacional tiene la apertura en curso de mercados externos, y el mantenimiento de los existentes. Destaca la apertura del mercado de Brasil para cítricos, informa que se está avanzando en las gestiones para el acceso de cítricos a EEUU, lo cual tiene implicancias en otros mercados importadores como el de Japón.

Informó asimismo que se abrió el mercado de China para uvas, y se está gestionando arándanos y cerezas.

Se refirió a la declaración de emergencia en las provincias, y que se está trabajando en un sistema de mitigación a través de inversión en infraestructura. Informa que se está trabajando en un sistema de cobertura para maíz, forraje, soja para mitigar los efectos de la emergencia. También se está trabajando en el tema faena, tanto sanitario como impositivo. Respecto a FONDAGRO se ha priorizado la cadena olivícola, peras y manzanas.

Hace referencia al presupuesto que el estado nacional está aportando para mejorar la situación sanitaria del país, y expresa que es un esfuerzo de todos los sectores involucrados, estado nacional, provincial, municipal y sector privado.

2. Intercambio de los Señores Ministros del CFA

El representante de Santa Fe se refiere a la vacunación antiaftosa y afirma que la provincia va a mantener la vacunación. Con respecto al control de tuberculosis y brucelosis están haciendo grandes esfuerzos para su erradicación. Menciona el impacto que han tenido las inundaciones en las producciones de la región. Pide una revisión respecto a la ley de emergencia en el sentido de considerar aspectos impositivos y la ayuda a los pequeños productores con fondos que se actualicen.



El Ministro Buryaile hace referencia a la situación de los fondos de las provincias del Plan Belgrano y puntualiza aspectos de la ley de emergencia que sería pertinente modificar. Explica que los fondos se van a enfocar hacia los seguros de cobertura.

El representante de Santa Cruz, hablando en representación de todas las provincias de la región patagónica, plantea la importancia de mantener la barrera sanitaria de la región patagónica para sostener el status libre sin vacunación. Expresa que el riesgo de enfermedad a partir de la crisis en la región amerita el extremo cuidado del status sanitario de la Patagonia que es una garantía que hay que preservar para poder acceder a mercados externos. Respecto a la emergencia, explica que los impuestos provinciales están incluidos. Respecto al seguro agropecuario, insiste en seguir trabajando en un modelo de cobertura donde se potencie la suplementación estratégica, obras comunes para obras de riego, etc.

El Ministro del Chaco hace referencia a las demoras administrativas en la gestión de los fondos para cubrir la emergencia y los POA para el fondo del tabaco. Al respecto solicita agilidad. Pide la interacción con del Ministerio de Agroindustria con el Ministerio de Ambiente debito a la existencia de bosque nativos en la región y la necesidad de articular la producción con la sustentabilidad ambiental.

El representante de la Pampa plantea la posición de esta provincia respecto a la barrera sanitaria, la que es contraria a lo dicho por el representante de la provincia de Santa Cruz. El Ministro Buryaile reflexiona respecto a la necesidad de diálogo entre las provincias patagónicas para llegar a una solución. El presidente del SENASA interviene para justificar desde el punto de vista sanitario la existencia de la barrera sanitaria.

El representante de la Pampa se refirió a los fondos del plan ganadero, expresa que si bien hubo atrasos, hoy se resolvió y es una buena noticia. Detalla el impacto de la emergencia agropecuaria. Expresa que tiene homologados varios convenios provinciales, habiendo pendiente solo uno que sería importante aprobar para la gestión de los fondos. El Secretario Hardie interviene para precisar el curso de trámites, aclarando que este año ha sido una situación excepcional en materia de desastres climáticos y que se está trabajando para ser más eficientes y expeditivos.

El representante de la Pampa consulta respecto al Fondo creado por la Ley 27355 para asistir a las provincias. El Secretario Roulet explica que en muchos casos hay atrasos por la gestión de las adendas con los bancos provinciales.

El Ministro de Tucumán se refiere a los retrasos en la remisión de los fondos del tabaco en relación con otras provincias. También plantea la preocupación por el avance del tema HLB. Propone una reunión conjunta con productores y la industria en la provincia de Tucumán para poder discutir aspectos relevantes. Pregunta respecto a la relación del fondo del tabaco con la agricultura familiar.

El presidente del SENASA se refiere a la preocupación de la provincia de Tucumán y de otras provincias. Aclara que el organismo a su cargo tiene priorizado el tema, sobre todo en comunicación para evitar la introducción de la plaga. Se están intensificando las tareas de monitoreo, implementando barreras y controles. El Ministro de Tucumán solicita el fortalecimiento del SENASA y de los controles que el mismo realiza. El Ministro Buryaile responde al respecto que es una prioridad para esta gestión el cuidado de la sanidad del territorio nacional. En este sentido quiere llevar tranquilidad a las provincias que el Ministerio de Agroindustria tiene la atención puesta en este punto y el compromiso de mejorar lo institucional para resguardar la política sanitaria de la nación.



El Ministro de la provincia de Jujuy hace referencia a las inclemencias climáticas que tuvo que afrontar la provincia. Agradece la ayuda y la asistencia técnica que brindó el Ministerio de Agroindustria. Se suma a la preocupación manifestada por el Ministro de Tucumán por la situación del HLB. Pide tener una discusión profunda, amplia y encarar la solución de manera conjunta, dado la gravedad de la situación. Hace hincapié al fortalecimiento de los puestos de control. Propone reunirse en Jujuy para hacer la Comisión regional NOA y tratar específicamente el tema HLB.

El Ministro de Salta adhiere al Ministro de Chaco respecto a los plazos procedimentales, y que hay una propuesta presentada para mejorar la situación. Refiere a la importancia de trabajar conjuntamente con el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sustentable. Acompaña la preocupación respecto a la amenaza que implica para la producción el HLB y propone trabajar en conjunto en lo inmediato. El Ministro Buryaile expresa que en el próximo CFA va a invitar al Ministro de Ambiente y Desarrollo Sustentable para poder tener un intercambio con dicha cartera.

El Ministro de Salta asimismo transmite la preocupación asimismo del sector frutícola, específicamente bananas, por el ingreso de la fruta desde el exterior.

La representante de la provincia de Neuquén adhiere a los dichos del representante de la provincia de Santa Cruz respecto al mantenimiento de la barrera sanitaria. Valora las reuniones de Ministros del CFA como así también los trabajos que se están haciendo en las Comisiones Técnicas del CFA. Destaca la necesidad del giro de los fondos por la emergencia, por la situación difícil que vive la provincia. Expresa que han solicitado asistencia para la creación de un fondo para captación y distribución de agua para lograr obtener agua de excavaciones y vertientes. Respecto a FONDAGRO pide si se puede estudiar constituir un fondo para atender con líneas crediticias a productores de la agricultura familiar, para aumentar su eficiencia productiva.

El Ministro de la Provincia de Buenos Aires destaca las reuniones del CFA, que dan la posibilidad de un trabajo en equipo para el crecimiento del sector agroindustrial. Refiere a la emergencia agropecuaria, lo cual obliga a reflexionar sobre el modo de encarar el tema. Debe tenderse a que las burocracias nacionales provinciales y municipales se agilicen. Respecto a la cuestión impositiva, destaca la importancia de un trabajo conjunto con todos los actores involucrados. Respecto al fondo sojero, sugiere re enfocarlo a temas de infraestructura.

El Ministro de Catamarca destaca la importancia del encuentro. Agradece la relación con las autoridades nacionales, con las que se ha venido trabajando muy satisfactoriamente. Reitera su pedido de determinación la genuinidad del aceite de oliva y del pimentón. Sugiere algunos replanteos en el tema de economías regionales y el objetivo es que el productor debe recibir un precio justo por lo que produce. Sugiere que debe trabajarse en el tema de los recursos del Fondo Federal Solidario (FOFESO), y propone hacer una recomendación conjunta del CFA de utilización de dichos recursos. Respecto al pedido de determinación la genuinidad del aceite de oliva y del pimentón, la Subsecretaria de Alimentos y Bebidas informa que ya hay una propuesta de texto y que está avanzada. Respecto a la cadena del olivo menciona que hay un proyecto de reconversión. Respecto a los fondos del tabaco el Ministro considera que hay que tratar de buscar soluciones para evitar retrasos.

El Subsecretario Crespo explica los avances en el trabajo conjunto de la distribución del FOFESO. La Subsecretaria Mercedes Nimo explica que se hará un trabajo con la cadena olivícola y se está buscando un mecanismo para acompañarlos.



El Ministro de Salta comenta a modo de ejemplo la decisión que en la provincia de Salta se adoptó respecto a la distribución de los fondos. Resalta la importancia del apoyo al productor de pimiento, sobre todo en la etapa de comercialización.

El representante de Santiago del Estero se suma a los dichos de la provincia de Santa Fe respecto a la emergencia y las demoras en la tramitación de los expedientes. Informa respecto a los trabajos que están haciendo conjuntamente con el SENASA para geo referenciar a los establecimientos. Asimismo están trabajando en el tema MBGI y la importancia del mismo para la ganadería bovina en la provincia. Se solicita que se agilice la documentación de rendición de algodón 2014/2015.

El Ministro de la provincia de Misiones celebra el FONDAGRO y espera la instrumentación lo más rápido posible, por la importancia que para la yerba mate y el té tiene dicho fondo, considerando el proceso de concentración que el sector sufre y la necesidad de apoyar a los pequeños productores. Le preocupa la cuestión sanitaria, especialmente aftosa y HLB. Relata las acciones que la provincia llevo a cabo para evitar la introducción de la enfermedad. La actividad citrícola en la provincia es muy importante. Respecto a aftosa explica que aun este año tienen la vacuna sin costo, y habría que lograr que a futuro se mantenga así para los pequeños productores. Respecto al tema forestal, el Ministro solicita dar mayor fluidez a los pagos, dado que es una actividad que viene muy castigada. Se refiere luego al Fondo Especial del Tabaco, solicitando más agilidad. Destaca la fluidez de la comunicación y relación excelente con el Ministerio de Agroindustria, pero hace hincapié en la necesidad de resolver cuestiones del procedimiento administrativo que demoran el proceso.

La Subsecretaria de Desarrollo Foresto Industrial hace precisiones respecto al proceso en curso para la implementación de la ley y la gestión de los fondos. El presidente del SENASA también hace precisiones respecto de los trabajos de erradicación en curso y controles. Asimismo se refiere a la provisión de vacunas para pequeños productores.

El Ministro de la provincia de Río Negro expresa la posición de la provincia en la defensa de la barrera sanitaria. Reflexiona respecto a la emergencia agropecuaria y la necesidad de derivar los fondos a tecnología, prevención, y proyectos de infraestructura, proponiendo anticiparse en el trabajo para prevenir desastres. En este sentido explica lo realizado en la provincia en fruticultura. Propone un taller para intercambiar proyectos que sean proactivos, fortalecer las instituciones y armar un programa a futuro para generar un cambio importante en lo productivo a futuro. En respuesta a ello el representante de Santa Fe plantea que cuando hay rentabilidad y crédito el productor responde, que hay que tener en cuenta que los recursos son imprescindibles, sobre todo dada la emergencia que existe en muchas provincias.

El Ministro de Corrientes se refiere a la emergencia en su provincia, el sistema de fideicomiso que vuelve al campo que se vuelca a infraestructura, y el trabajo que realizan con los municipios que no incluye transferencia de fondos. Con el fondo de emergencia atendieron cuestiones de infraestructura como caminos. Recuerda que, en el tema tabaco si bien al inicio hubo dificultades, actualmente se ha avanzado mucho pero aún existen atrasos a nivel del procedimiento administrativo requerido para el envío de los fondos. Respecto al HLB expresa que la citrícola es una actividad muy importante y que están preocupados por la introducción de la enfermedad. Sugiere considerar el tema desde una mirada técnica-científica, y relata experiencias en la provincia. Insiste en la prevención, y no circunscribir las acciones al control. Reflexiona en la necesidad de fortalecer el organismo nacional (SENASA) pero también propone fortalecer a nivel provincial. Hace referencia a los trabajos en curso para control biológico del vector. El presidente del SENASA informa que la semana pasada fallo



del poder judicial ha dado la razón al organismo (SENASA) contra el amparo judicial en su contra que ha estado impidiendo la acción del SENASA.

El Ministro de Tucumán explica el sistema de controles móviles que han implementado en la provincia.

El representante de la provincia de Mendoza hace referencia a emergencia y a la importancia del seguro agrícola. Plantea la experiencia en curso en la provincia donde el modelo que se está implementando es de costo compartido por productores y el estado. Hace mención al riesgo sanitario, y la importancia de implementar políticas sanitarias en resguardo de la sanidad del territorio nacional. Refiere a experiencia en la provincia con plagas como Lobesia Botrana. Respecto al desafío del mercado, apunta a la necesidad de tornar competitivas las producciones y a la importancia de la reconversión. De todos modos reflexiona que sigue faltando competitividad, y hace referencia a cuestiones como: tipo de cambio, mecanismos de ayuda como reintegros, corresponsabilidad gremial empresaria. Para finalizar hace referencia al efecto negativo para la producción vitivinícola que tienen las acciones contra el consumo de bebidas alcohólicas, donde el vino cae en las reglas generales cuando su consumo se hace generalmente dentro del hogar y con las comidas.

El Ministro de San Juan hace referencia al impacto que para la producción vitivinícola ha tenido la importación de vinos, y la necesidad de ser competitivos. En este sentido menciona los costos de fletes, el tipo de cambio, los costos fijos como cuestiones que atentan contra la competitividad. Luego menciona los créditos existentes y las tasas disponibles para el fomento de distintas actividades, entre ellas las de forestación. Solicitan apoyo para infraestructura, requiriéndose al respecto una mirada distinta contemplando la situación de las provincias alejadas de los centros urbanos. Agradece especialmente la predisposición que esta gestión tiene con las provincias.

El representante de Santa Fe menciona la importancia de mejorar las comunicaciones, dado que los productores tienen dificultad de acceso a internet, escasa comunicación telefónica. Al respecto el Ministro de la provincia de Tucumán propone una recomendación de los Ministros del CFA al respecto.

El Ministro de Formosa recalca la importancia de tener los ámbitos adecuados para prevenir el HLB y brotes de aftosa. Propone la idea de trabajar todos conjuntamente, siendo el ámbito del CFA el lugar para alertar de los riesgos existentes. Debe hacerse foco en la cuestión sanitaria. Respecto a la emergencia propone que la misma llegue directamente al productor. En este sentido plantea que se debe definir si va a haber fondos para los productores por cultivos o sistemas de producción, o solo fondos que vendrán con destino extra predial (prevención y/o mitigación) para obras que llegarán indirectamente. Cuando ello ocurre propone que debe comunicarse y tener especificado cuanto le corresponde a cada provincia.

La representante de la Rioja hace mención al CFA regional sede en CUYO destacando la actividad realizada. Apoya la necesidad de atender la cuestión de los costos energéticos, la necesidad de atender la cuestión sanitaria. Menciona que presentaron las rendiciones de la emergencia agropecuaria. Agradece la buena relación y articulación con las distintas Secretarías del Ministerio de Agroindustria, SENASA, UCAR.

El Ministro Buryaile concluye que se han planteado temas de interés y de preocupación por parte de los Ministros y que eso hace que la reunión haya sido muy productiva. Agradece la información que han recibido como autoridades nacionales por parte de las provincias. Reflexiona respecto al rol de los Ministros del CFA en el desarrollo productivo del sector, siendo todos conjuntamente, autoridades nacionales y provinciales responsables de la



producción agroalimentaria en el país y que consecuentemente debe trabajarse conjuntamente nación y provincias. Por su parte considera que las demoras administrativas son un problema a resolver y manifiesta que el Ministerio va a trabajar para corregirlas. Respecto a la situación sanitaria, considera que hay que trabajar fuertemente y reforzar los controles. En relación a los problemas de competitividad planteados, la producción agropecuaria no está aislada de la economía en general. En este sentido refiere que esta gestión ha enfocado el esfuerzo en bajar el déficit que permitirá el crecimiento económico sin sacrificar sectores vulnerables. En este sentido la lucha contra la inflación es central ya que ataca la competitividad. Se va a atacar la presión fiscal, sobre todo lo que impacta en producciones intensivas y generación de empleo.

Se refiere finalmente a la distribución de la cuota Hilton, informando que se ha modificado el esquema de distribución, flexibilizando los criterios para facilitar el ingreso de plantas, con

miras a mejorar la industria frigorífica.

3. Presentación "El desarrollo del CFA durante 2017"

El Secretario Santiago Hardie realizó una breve presentación del estado de avance de las Comisiones por Actividad, destacando que una síntesis de las mismas obra en las carpetas de los Ministros, y que toda la información completa podrán encontrarla en la página web del Ministerio.

El Ing Gustavo Páez Márquez, que tiene a su cargo la presidencia del CONSEJO FEDERAL FITOSANITARIO (CFF), hizo una breve síntesis de lo actuado en el mismo durante 2016 y 2017. Los participantes hicieron comentarios respecto a los trabajos en curso en el CFF y valoran los aportes técnicos que en dicho ámbito se concretan.

El Presidente del SENASA se refirió a los documentos de tránsito tanto animal como vegetal y al sistema que estará implementando en breve el organismo. Sugiere que se debe unificar Guía y DTE.

El representante de la provincia de Santa Cruz hace reflexiones respecto al sistema de tránsito propuesto, su implementación en el terreno y los temas de conectividad.

Luego el Secretario Ricardo Negri hace una descripción del estado de avance de los trabajos en las Comisiones Regionales. En cumplimiento de la Resolución 8 / 2016 puntualiza la cadenas seleccionadas y analizadas durante el primer semestre 2017 y las cadenas a ser analizadas en el segundo semestre de 2017. A modo de ejemplo explica cómo se trabajó en NEA la cadena de valor cítricos a través de la identificación y jerarquización de problemas específicos y las fortalezas de la cadena.

A continuación repasó los temas tratados en cada Comisión Regional. Aclara que se reunieron cuatro de las cinco COMISIONES REGIONALES pues debió suspenderse la reunión del NOA por la emergencia. El presidente del SENASA hace reflexiones respecto al sistema cuarentenario patagónico que va más allá de la barrera patagónica.

El Ministro de Catamarca propuso la aprobación de una Resolución que alienta el uso del FONDO FEDERAL SOLIDARIO (FOFESO) para financiar proyectos productivos agroindustriales específicos. La misma quedó aprobada.

El Ministro de Tucumán propuso aprobar una resolución que manifieste la importancia que para la producción agropecuaria tiene la extensión de la conectividad a todo el territorio del país. La misma quedó aprobada.



Para finalizar se procedió a la firma del ACTA. Asimismo el Sr. Ministro de Agroindustria dio por clausurada la XXXI Reunión del CFA, y expresó su beneplácito por la activa participación de los Ministros y autoridades presentes, deseando se profundicen los trabajos durante el segundo semestre del año 2017.

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 29 de junio de 2017. Por el Ministerio de Agromdustria? Por la Provincia de Catamarca Por la Provincia de Buenos Aires Por la Provincia de Quibus Por la Provincia de Chaco Por la Provincia de Córdoba Por la Provincia de Corrientes Por la Provincia de Entre Ríos Por la Provincia de Formosa Por la Provincia de La Pampa Por la Provincia de Jujuy Olapitabre pur Por la Provincia de Mendoza Por la Provincia de La Rioja Por la Provincia de Neuquén Por la Provincia de Misiones Por la Provincia de Salta Por la Provincia de Río Negro Por la Provincia de San Luis Por la Provincia de San Juan Por la Provincia de Santa Fe Por la Provincia de Santa Cruz Por la Provincia de Tierra del Fuego Por la Provincia de Santiago del Estero

Por la Provincia de Tucumán

Asistentes al CFA. Consejo Federal Agropecuario

29 de Junio del 2017

Salón José Hernández, Microcine del Ministerio de Agroindustria

PROVINCIAS	CARGO	NOMBRE	MAIL DIRECCION POSTAL/CONTACTO SECRETARIAS
BUENOS AIRES	Ministro de Agroindustria	Ing. Agr. Leonardo Sarquís.	
	Subsecretaría de Agricultura, Ganadería y Pesca	Ing. Miguel Tezanos Pinto	Agroindustria.bue@gmail.com
	Subsecretario de Calidad Agroalimentaria y Uso Agropecuario de los Recursos Naturales	Med Vet Sergio Robert	subagyp.mai@gmail.com
	Ministro de la Producción y Desarrollo	Ing. Raúl Chico	raulchico@hotmail.com
<u>CATAMARCA</u>	Asesor	Juan Vendrell	vendrellalda@gmail.com.ar
<u>CHACO</u>	Ministerio de la Producción.	Ing. Agr. Gabriel Adolfo Tortarolo	Mp.gtortarolo@chaco.gov.ar
CHUBUT	Ministro de la Producción	Pablo Sebastián Mamet	pablomamet@gmail.com Crieramunoz3@gmail.com

			·
<u>CÓRDOBA</u>	Ministerio de Agricultura y Ganadería. Secretario De Agricultura, Ganadería Y Alimentos	Dr. Sergio Sebastián Busso Ing. Juan Cruz Molina	Sergio_busso@hotmail.com jcmolina@cba.gov.ar
CORRIENTES	Ministro de la Producción. Secretario de Agricultura y Ganadería	Ing. Jorge Vara Lic. Manuel Garcia Olano	Privada.mptt@corrientes.gov.ar mgoadm@hotmail.com
ENTRE RÍOS	Director General de Ganadería	Horacio Alvarenque	privadaproduccion@hotmail.com
<u>FORMOSA</u>	Ministerio de la Producción y ambiente	Dr. Raúl Omar Quintana	rquintana@formosa.gov.ar
JUJUY	Ministro de Desarrollo Económico y Producción Secretaria de Desarrollo Productivo	Cdor Juan Carlos Abud Dra. Patricia Rios	privadaproduccion.jujuy@gmail. com prioscpc@gmail.com
LA PAMPA	Director de Ganadería Director de Agricultura	Med. Vet. Ricardo Baraldi Carlos Ferrero	rbaraldi@lapampa.gob.ar ferrerocj@live.com
LA RIOJA	Directora General	Lic. Paola Crespi Fabregues	paocrespi@hotmail.com paofabregues@gmail.com

<u>MENDOZA</u>	Subsecretario de Agricultura y Ganadería	Lic. Alfredo Alejandro Aciar	aaciar@mendoza.gov.ar
MISIONES	Ministro de medioambiente, campo y producción	Ing. José Luis Garay	garay2m@hotmail.com
<u>NEUQUÉN</u>	Subsecretaria de Producción	Prof. Dora Cortes	dorapicun@gmail.com
<u>RÍO NEGRO</u>	Ministro de la Producción y Turismo	Alberto Diomedi	diomedialberto@gmail.com
SALTA	Ministro de Ambiente y Producción Sustentable Sr. Secretario de Asuntos Agrarios	Cr. Javier Montero Cr. Flavio Aguilera	privadaambienteyproduccion@s alta.gov.ar flavioaguilera@yahoo.com
<u>SAN JUAN</u>	Ministro de Producción y Desarrollo Económico	Lic. Andrés Díaz Cano	Privada_mpyde@sanjuan.gov.ar
SANTA CRUZ	Presidente del Consejo Agrario Provincial	Dr. Javier de Urquiza	presidenciacap@gmail.com
SANTA FE	Secretario de Lecheria	Pedro Morini	pedrojmorini@hotmail.com
SANTIAGO DEL ESTERO	Director General de la Dirección de Agricultura y Ganadería	Dr. Miguel Angel Mandrille	valevegasgo@gmail.com

TIERRA DEL FUEGO	Secretario de Agroindustria y Pesca	Ing. Agr. Kevin Collí	kcolli@tierradelfuego.gov.ar kevincolli@hotmail.com
	Ministro de Desarrollo Productivo	Ing. Juan Luis Fernandez	isabelalarcon@producciontucuman .gov.ar
<u>TUCUMÁN</u>	Secretara de Estado de Coordinación y Control de Gestión	Ing. Erika Zain El Din	erikazaineldin@gmail.com
<u>SENASA</u>	Presidente del SENASA	Med. Vet. Jorge Dillon	presidencia@senasa.gob.ar
<u>INTA</u>	Presidente	Med. Vet. Amadeo Nicora	presidencia@inta.gob.ar
	Secretario Legal y Técnico	Eduardo Cuargnolo	vicepresidencia@inta.gob.ar
INV	Vicepresidente	Lic. Marcelo Alos	presidencia@inv.gov.ar malos@sanjuan.gov.ar
INASE	Coordinador de Propiedad Intelectual	Leandro Gregorio	lgregorio@inase.gov.ar
<u>UCAR</u>	Responsable de Programas y Proyectos de la UCAR	Ing. Raúl Castellini	rcastellini@prosap.gob.ar coordinacion@ucar.gov.ar

CFF Consejo Federal Fitosanitario	Presidente CFF	Gustavo Páez Márquez	gpm.agro@hotmail.com
---	----------------	----------------------	----------------------